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 RI第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2014-2015年度 No.38 

事務局(新) 〒939-1652 富山県南砺市福光新町 56 

 TEL  0763-55-6125    Ｆ Ａ Ｘ 0763-55-6147 、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2014-2015年度 会長 坂井彦就 、幹事 岩崎 修 

2014-2015年度 RIテーマ  

 

「ロータリーに輝きを」 

(ゲイリーC.K.ホァン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                  例 会 記 録 

第１７６３回例会 

平成 27年４月 1日(水)ＰＭ0：30 

よいとこ井波 

１．点 鐘  

２．国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

  

４．月結婚記念日：三角会員(5日)、斎藤彰会員(8日) 

     

５．月誕生日：得永会員(14日)；バースディソング 

 

６．会長の時間・理事会報告：本日は 4 月 1 日、年度替

わりということで、新入社員の入社式などが行われて

いると思います。当社の関連では、3 月 30 日に、県

中小企業家同友会の合同入社式が、ホテルグランテラ

ス富山(旧名鉄トヤマホテル)であり、会員企業 43 社

の 85人が新社会人として新たなスタートを切りまし

た。例年より多い新入社員に、激励の言葉や記念講演

があり、31 日まで、富山市内で社会人としてのマナ

ーや働く意義を学ぶ研修会に参加します。活躍してく

れることを期待しています。さて、本日は理事会を開

催し、残念ながら、水島政光会員の退会届を受理する

ことを承認しました。又、今度は嬉しい事に、宮窪大

作君の入会届が出されましたので、承認いたしました。

以前に例会でゲストで卓話をして頂いたり、ロータリ

ーデーにも出席して頂いて、ほぼ意思は固まっていた

ようですが、今回決心をして頂きました。私も会長と

してようやく念願の働きが出来たと喜んでおります。

次回の 8日の観桜会に入会式を予定します。 

 さて、本日から、事務所が変わります。今までの「ふ

くみつ工房」から、『阿部事務所』(仮名)に移り、事

務局員は今まで通り、阿部さんが担当します。電話は、

0763-55-6125 で、FAX は、0763-55-6147 で、4

月 3 日より、繋がります。メールは、変わりません。

それから、本日の委員長会議で、今後の行事予定を確

認しました。4/8 は松風樓で、午後 6 時から観桜会。

4/18 はアピタ砺波店で、午後 1 時から「良い歯の日
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キャンペーン」。4/29 は午前 11 時から旧サンタの森

で、「南砺の山々を守ろう！植樹祭。5/24は、野々市

市文化会館で、地区協。5/27は、５RC親睦ゴルフ大

会。6/7 は、庄川クリーン大作戦となっております。

また、4月 1日より、井波交通広場が有料化されまし

た。但し、ロータリークラブの例会中は、フロントグ

ラスの所に、ロータリーマークの紙を置いて頂ければ、

無料で駐車可能です。本日、事務局に言って、もらっ

て下さい。 

 

【宮窪大作君、昭和 49年 10月 16日生。宮窪建設㈱

代表取締役。職業分類：建設業。】 

７．幹事報告(岩崎幹事)：本日は、すっかり理事会を忘れ

て欠席し、申し訳ありませんでした。①4月のロータ

リーレートは、１＄＝108円。【参考】3月：108円。

②ガバナーノミニー【2017-2018年度ガバナー】決定

宣言：下口幸雄君(加賀 RC)職業分類：管工事。1943(昭

和 18年)7月 13日生まれ、武蔵工業大学工学部(現：

東京都市大学)卒業。以下略(回覧)③本日、「富山新聞」

付録の「Smile富山」に、当クラブの齋藤美華子会員

が表紙を飾っています。北陸新幹線関連で、富山の紹

介を兼ねての記事です。ご覧ください。④近隣クラブ

の例会の変更については、事務局に確認の事。 

 

８．出席報告(斎藤委員長)：先程の理事会で承認されまし

たように、本日は 1名減で 19名中、16名出席、1名

メイクで、89.47％です。来週から、再び 20 名で計

算しやすくなります。 

９．委員会報告：①親睦活動委員会(山本英介委員長)：4

月 8日(水)、18：00より、福光「純日本庭園旅館 松

風樓」です。バスは、17：30 井波交通広場です。②

山本会員：今年の良い歯の日キャンペーンは、4 月

18日(土)午後 1時より、会場は、アピタ砺波店で決ま

りました。参加者に「入店証」のプレートをかけても

らう必要もあり、出欠をとっています。 

１０． ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 10名) 

坂井会長：今日から新しい事務局がスタートします。 

三角会員：結婚祝、有難うございます。 

斎藤彰会員：結婚記念祝、有難うございます。ちなみ

に、観桜会の日です。 

河合会員：交通広場が一般には有料化されましたが、

顔パスで嬉しかったです。車に貼るロータリー

マーク買おうかと思ってます。 

三谷会員：４月１日、卓話は忘れていました。と言い

たい所ですが、宜しくお願いします。 

高瀬会員：今日は４月１日。世間では新しい年度が始

まる日ですが、エイプリル・フールの日でもあ

ります。イギリスで行われた世界うそつきコン

テスト優勝者のセリフは、「私はこれまで嘘をつ

いたことはありません」だったそうです。 

岩崎幹事：理事会欠席すいませでした。昨日第１回目

の種まきしました。いよいよ始まりました。 

長田会員：卯月一日、新年度の始まり、弥栄、あらた

めて宜しくお願い致します。 

得永会員：桜花、未来のために土にかえる。年はとり

たくないと思いながらとってしまいました。 

山本武夫 SAA：27日無事、北陸新幹線に初乗りし横須

賀基地に水道水フロリデーション施設研修に行

ってきました。再来週の例会で卓話当番ですの

で、少し報告させて頂きます。その次の日曜日

は「良い歯の日キャンペーン」宜しくお願い致

します。 
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卓話「雑誌月間にちなんで」三谷会員 

 

三谷会員：日頃は雑誌広報委員会として、「ロータリーの

友」の早読みを例会で紹介しております。今月号は、「雑

誌月間」、『雑誌で知るロータリー』の特集ページがあり

ます。また、横書34頁には、ガバナーのページに、当地区

の永田ガバナーの「ロータリーデーに近藤誠一前文化庁長

官を招いて」の記事があり、偶然にも、縦書の4頁からは、

その近藤前長官の2610地区大会指導者育成セミナーの「日

本の再生 地域の役割と文化芸術の力」と題した講演要旨

が掲載されています。実際に聞いた方がよくわかりますが、

また、読んでみて下さい。それから、さすがに今月号の表

紙どちらも桜です。 

 さて、本題の「広報委員会の役割と責務」について、年

度初めにマニュアルを頂いていますので、それから皆さん

にコピーをしてきたので、ご覧ください。 

 クラブ広報委員会の役割は、ロータリーに関する情報を

一般の人々に伝え、クラブの奉仕活動を広報するための計

画を立案、実行することです。効果的な広報を行うことに

よって、地域社会や世界のニーズに取り組むロータリーの

活動を多くの人々に知ってもらうことができます。ロータ

リー・クラブに対して人びとが抱くイメージが好ましいも

のとなれば、積極的に活動しようという会員のモチベーシ

ョンが高まるとともに、入会希望者も増えるでしょう。 

 クラブ広報委員会の責務は、以下の通りです。 

・クラブの広報目標を立てる 

・RIの広報関連のリソースにどのようなものがあるか把握 

・クラブの活動を会員、メディア・一般の人々に知らす 

・地元地域のロータリーの広報に活用できる手段を理解 

・ロータリーの重要なメッセージを理解、公共の場で話す

際に的確なメッセージを伝える 

・会員増強委員会と協力し、会員の勧誘活動を支援する 

ロータリー・クラブの広報 

 広報委員会の第一の責務は、地域社会でクラブの奉仕プ

ロジェクトや活動に対する認識を高めると同時にロータ

リーが世界に与えている影響やロータリーの価値観を伝

えることです。人々はメディアや評判を通じてロータリー

を知ることが多いため、クラブの取り組みについて会員と

メディアに最新かつ的確な情報を提供する事が不可欠で

す。 

 ロータリーとクラブの広報には、以下のような数多くの

方法があります。 

・マラソン大会、リサイクル運動、募金活動などの特別行

事を開催する 

・地元でロータリーに関する展示や掲示をする 

・新聞、雑誌、掲示板、バス、空港や駅の構内にクラブの

プロジェクトや行事の広告を出す 

・ロータリー徽章の襟ピンを常に着用する 

・オンライン・フォーラム、地元自治体の年間行事表、ソ

ーシャルメディア・サイト、他団体のウェブサイトなどに、

ロータリーの情報を掲載する 

【以上、プリントを資料として提供されました】 

 

 ところで、余談ですが、最近町内老人クラブの、「老人

サロン」にけん玉練習会を開催、指導者に富山県けん玉協

会の会長を招き、手ほどきを受けました。なかなか思うよ

うにいかず、柔らかく膝を折って受けるなど、年配者には

難しいです。それでも、級審査で、7～10級に認定されま

した。大抵は 10級でしたが、私は 9級となりました。 

 3月 2日の日経新聞文化欄に「一球入魂 我こそ けん

玉詩」この道一本でプロ生活、「もしもしかめよ」ギネス

記録との、タイトル・副題で伊藤佑介さんの記事が掲載さ

れていました。【記事の画像を HPに張り付けます：ご覧く

ださい】 


